

+ Reviven proyecto de zona comercial en los antiguos talleres del FC

EMPALME, Son., 17 de Febrero de 2018.- Gestiones municipales podrían dar resultado en el corto plazo, en la meta de rescatar los suelos urbanos donde por décadas operaron los talleres del Ferrocarril del Pacífico.

Desde principios del presente siglo se pidió a los propietarios del suelo, la empresa en liquidación Ferrocarriles Nacionales de México, realizar esfuerzos por eliminar lo que ha terminado en un espacio sucio, de continua presencia de malvivientes de aproximadamente 300 mil metros cuadrados.

Esta vez, un grupo empresarial realizó gestiones para su adquisición y ofreció a la autoridad municipal convertir la zona en un centro comercial con atractivos en materia de ofertas y espacios de convivencia. El paso fue posible por el resultado de una demanda laboral ganada de varios trabajadores, que la transmitirán bajo una buena oferta a la firma desarrolladora.

Los atractivos serán también para atraer inversiones complementarias en materia de servicios, incluso oficinas para administración de empresas y dependencias de los tres niveles de gobierno, áreas verdes y vialidades.

La oficina de Obras Públicas del municipio tiene en sus manos la propuesta y el alcalde Carlos Gómez Cota dio instrucciones de apoyar la iniciativa, por el atractivo que representa para el desarrollo de la ciudad, que ya refleja esfuerzos por rescatar el centro con vialidades modernizadas y zonas de convivencia.

En el trámite de permisos de desarrollo se incluye el atractivo adicional de construir un puente sobrenivel para reducir riesgos cuando se intente cruzar desde el centro de la

Planean rescatar el centro de Empalme

Escrito por Comunicado

Sábado 17 de Febrero de 2018 13:06

ciudad hacia el parque industrial Bella Vista, donde la empresa Maquilas Teta Kawi opera con alrededor de 40 plantas industriales y unos 11 mil trabajadores.